

# POLSEK

## Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong Polsek Nyalindung Gencar Sosialisasi Pemilu dan Keamanan Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.POLSEK.ID](http://SUKABUMI.POLSEK.ID)

Feb 3, 2024 - 14:12



*Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong Polsek Nyalindung Gencar Sosialisasi Pemilu dan Keamanan Masyarakat*

SUKABUMI - Sabtu, 3 Februari 2024, Bripta Iwan Kartiwan, Bhabinkamtibmas

Desa Bojongkalong, Polsek Nyalindung, aktif melakukan kegiatan Dialog Dengan Warga (DDS) dan anjangsana di wilayahnya. Kali ini, kegiatan dilaksanakan di Kampung Cimenga Rt.01/02 Desa Bojongkalong.

Dalam pertemuan yang dimulai pukul 09.30 WIB hingga selesai, Bripka Iwan Kartiwan memberikan sejumlah himbauan kepada warga masyarakat Desa Bojongkalong. Pada kesempatan tersebut, salah satu fokus utama adalah menjaga keamanan dan ketertiban menjelang pemilu tahun 2024.

"Kami mengajak seluruh warga untuk bersama-sama menjaga keamanan di Desa Bojongkalong. Menjelang Pemilu, penting bagi kita semua untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif," ujar Bripka Iwan.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan agar warga Desa Bojongkalong kembali mengaktifkan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) sebagai langkah preventif terhadap tindak pidana. Upaya ini diharapkan dapat mencegah terjadinya kejadian yang merugikan masyarakat.

Tak hanya itu, dalam pertemuan tersebut, Bripka Iwan juga mensosialisasikan penggunaan Super App Polri kepada warga. Aplikasi ini diharapkan dapat menjadi sarana efektif dalam mengatasi dan melaporkan tindak kriminal di lingkungan sekitar.

Pentingnya antisipasi terhadap bencana akibat curah hujan tinggi pun menjadi salah satu sorotan dalam himbauan Bhabinkamtibmas. Warga diminta untuk selalu waspada dan siap sedia dalam menghadapi potensi bencana alam.

Selain itu, Bripka Iwan turut menghimbau agar warga tidak menggunakan knalpot bising yang dapat mengganggu ketenangan lingkungan. Himbauan ini sejalan dengan upaya menciptakan lingkungan yang nyaman bagi seluruh warga.

Dalam laporannya, Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom., menyatakan bahwa seluruh kegiatan berlangsung dalam situasi aman dan kondusif. Ia berharap partisipasi aktif warga masyarakat dapat menjadikan Desa Bojongkalong sebagai lingkungan yang aman, tertib, dan sejahtera.